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第 3位：ＦＣエルソレオ日光 

 
第 4位：今市ＦＣプログレス 

 
第 5位：Ｍ'ｓ ｕｎｉｔｅｄ ＦＣ 

 

 

■第 36回栃木県少年サッカー新人大会上都賀地区大会 

優勝チーム監督および選手コメント 
NIKKO SPORTS CLUB セレソン 

○監督：富田 倫弘 

今大会の選抜メンバーは５年生１１名、４年生２名の 13名で、

その内の５年生の５名は６年生セレソンと一緒に活動していま

した。そこで学んだ事、経験した事、は大きく新人チームを引

っ張ってくれています。他のカテゴリーで活動していたメンバ

ーも、その５人に負けない様に頑張ってついてきています。 

私は、ピッチに立つ選手に１つだけ言う事が有ります。 

それは『ディフェンス』 球際が軽い。セカンドボールへの意

識が低い。ディフェンスをさぼる。こういう選手はピッチに立

っていてもすぐに交代すると・・・。それは、いい守備が出来

ると、いい攻撃が生まれるからです。今回、その守備の面では

良く出来ていたと思います。いい攻撃が出来ていた時もありま

した。 

今回も地区優勝する事ができましたが、県大会トップリーグで

戦うには、守備も攻撃もまだまだと感じました。しかし、焦っ

ている訳ではありません。『育成をしながら勝利を目指す』クラ

ブでは、優勝する事、勝つ事、そこに執着するのではなく、子

供達の将来を考えて技術、心構えなどを指導しています。子供

達の持っている想像力と表現力を大切に、県でも勝負をしてき

ます。 

最後に、連盟の皆様、会場担当チームの皆様、対戦チームの皆

様、ありがとうございました。 

 

○ＧＫ： 佐藤 圭一 (５年) 

 新人戦では優勝することができうれしいです。 

でも個人てきには、ダメなプレーが多くありました。なので、県

大会までにダメなところをなおして、県大会で上位を目指したい

です。 

○ＤＦ： 中山 光優 （５年） 

 ぼくは、優勝できてうれしいけど、自分の出場時間が短いこと

が悔しかったです。これからは出場時間をのばし、自分がかつや

くして優勝できたらいいと思っています。そのために、練習をも

っとがんばっていきたいと思います。 

○ＤＦ： 谷中 爽馬 （５年） 

 ぼくは、優勝できてうれしかったです。でも、今のままでは県

では通用しないと思ったので、県大会に向けて経験を積み重ねて

レベルアップしたいです。 

○ＭＦ： 青木 陵河 （５年） 

 ぼくは、試合前かんとく、コーチが教えてくれたサッカーがで

きるか心配でした。でも、とちゅうからだけど、たくさん試合に

使ってくれたので心配が自信となり優勝できて良かったです。県

大会に向けて練習をがんばりたいです。 

 

○ＦＷ： 永岡 透弥 （５年） 

 県リーグに行きたかったので優勝できてよかったです。去年県

リーグで戦って、ドリブルやパスの正確さなど自分の足りなさが

分かったのでそこをもっと練習をして、県リーグを戦いたいです。 

○ＭＦ／ＧＫ 筒井 颯良 （５年） 

 ぼくは優勝できてうれしかったです。みんなと力を合わせてで

きた優勝でした。でも、できなかったことが一つあります。それ

はピョンピョンはねてしまったのでこれから直していきたいと

思います。 

○ＤＦ： 泉水 楓 （５年） 

 新人戦で優勝することができました。それは、とてもうれしい

ことですがぼくは、納得できない試合がたくさんありました。 

チームに迷惑をかけてしまいました。今度のカップ戦やいろいろ

な試合があります。そこでどんなことができてどんなことができ

ないのかを見つけてなおしていきたいです。 

○ＤＦ： 米田 悠汰 （５年） 

 今までで一番うれしかったです。でもこれで満足しないで県大

会では、もっと点を取って上位を目指してがんばります。 

○ＭＦ： 平山 太陽 （５年） 

 新人戦を優勝できて良かったです。優勝できてよかったけど、

だめだったことが多かったです。パスの強さがだめでした。よか

ったのは、インターセプトができたことです。これからは相手を

だます動きや、ぎゃくをつくこととかをがんばりたいです。県大

会では、わるかったことをよくして、よかったことはけいぞくし

たいです。 

○ＭＦ： 海老原 響和 （５年） 

 ぼくは今年、初めてセレソンに入って、ついていけなかったけ

れど、少しずつついていけるようになりました。新人戦では、シ

ュートが何本か打ててよかったです。また、新人戦で優勝できて

よかったです。 

○ＭＦ：ＧＫ 大嶋 愛稀 （５年） 

 新人戦で、優勝できてうれしいです。新人戦にはいろいろなチ

ームがいて、つよいチームもいました。でも、みんながさいごま

であきらめないでゴールまでむかってくれて、優勝できたのでう

れしかったです。県大会でも優勝したいです。 

○ＭＦ： 高橋 駿斗 （４年） 

 優勝できてよかったです。まだまだしゅうせい点があるので改

ぜんし、県大会で１部リーグに入れるようにがんばりたいです。 

○ＤＦ： 櫻井 一平 （４年） 

 ぼくは、かみつが新人戦で優勝することができた。ぼくはあま

り試合にでられなかったけど、みんなががんばってうごいている

のが心に残った。ぼくは、もっともっとがんばって試合にでたい。 

 

 

 

 

作成日：平成 31年 1月 27日 

発行：上都賀地区少年サッカー連盟 記録委員会 


